

Sylbach, den 8. 1. 38.

Meine liebe Margret!

Zu deinem Geburtstag sende ich  
dir meine herzlichsten Grüße &  
Wünsche. Alles Gute für dein neues  
Lebenjahr! Wie geht's dir & den Deinen?  
Wie war das Weihnachtsfest mit den  
Kindern? Wir waren während der  
Ferien in Bonn. Es war nicht so  
sehr erfreulich, da es unserer Mutter  
nicht gut geht. Sie hat sehr viele Beschwer-  
den, bei denen wir nicht klar ist, ob  
sie von den Nerven herrühren. Es ist  
auf jeden Fall ein trauriger Zustand,  
sowohl für den Patienten, wie für die  
Umgebung.

Wir selbst sind ganz zufrieden.  
Hans-Georg hatte ein sehr gutes Leug-  
nis. Früher fällt das Lernen leider

schwer. Das Zeugnis war recht häufig  
aber sie wird schon darüber hinweg -  
kommen. Sie hat nette hausfrauliche  
Fähigkeiten. Wie wars in Paris? Hat  
Sie sich hann viel zu tun? Mein  
hann hat schrecklich viel Arbeit;  
teils mit eigenen Sachen, teils mit  
der Verwaltung von vierzehn  
Gütern. Wir sind augenblicklich  
dabei ein kleines Auto zu kaufen.  
Es ist doch sehr angenehm für uns.  
Wir sind doch häufig unterwegs &  
brauchen oft einen Wietwagen oder  
benutzen die Eisenbahn & sind dann  
sehr an die Zeit gebunden.

Meine liebe Margaret, grüße ich dich  
wie keinen sehr herzlich als  
Kinder get.

Gret.